

Senadores Flores (DC) y Castro (PS) protagonizan cruce por eutanasia

Un duro intercambio protagonizaron los senadores Iván Flores (DC) y Juan Luis Castro (PS) en la comisión de Salud, por las mociones refundidas sobre eutanasia. Flores, presidente de la comisión, puso en tabla el proyecto para la próxima semana, pese a la urgencia de discusión inmediata del Ejecutivo, lo que defendió Castro. Flores le reprochó, "usted está cumpliendo su rol de escudero del ministerio o está cumpliendo su rol de senador". Y agregó "por favor, no interrumpa más, ¿quiere conducir usted la sesión? A lo que Castro contestó "conduzca bien, acorde a la Constitución".